



Fasnachtsumzug Klingnau, am Dienstag, 17. Februar 2026

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Auch in diesem Jahr werden wir als HPS wieder ein Teil vom Fasnachtsumzug in Klingnau sein.

Unser Motto **«Frühlingsboten aus der HPS Döttingen»!**

Eifrig wird an den Kostümen gebastelt und die Vorfreude ist gross.

Die meisten Schüler der Klassen GA, GS, AS1, AS2, OS1 und der OS2 nehmen am Umzug mit ihren Begleitpersonen teil. Andere Schüler-innen schauen in Begleitung vom Strassenrand zu.

Dazu laden wir Sie, als Eltern und Familienmitglieder, herzlich ein.

Für alle unsere Teilnehmer ist es schön, wenn ihnen bekannte Gesichter zuwinken und zulachen.

Die Transportzeiten der Schulbusse bleiben gleich. Alle Schüler-innen kommen zur gewohnten Zeit in die Schule und auch wieder nach Hause.

Möchten Sie Ihr Kind nach dem Umzug in Klingnau abholen, füllen Sie bitte den beiliegenden Talon aus und geben ihn wieder an die Lehrperson zurück.

Fasnächtliche Grüsse von

Jaqueline Ludin, Myriam Alt

